



Grabs, 30.10.2019

Nationalratswahlen 2019

Die Junge SVP des Kantons St.Gallen gratuliert ihren beiden Ehrenpräsidenten Lukas Reimann und Mike Egger herzlich zur erfolgreichen Wiederwahl in den Nationalrat.

Die Junge SVP des Kantons St.Gallen hat sich in den Vorbereitungen zu den National- und Ständeratswahlen 2019 sowohl gegen eine junge Liste als auch gegen eine weitere Kandidatur aus den Reihen der JSVP für die Hauptliste entschieden. Die Priorität der Jungpartei wurde auf die Wiederwahl von den beiden Ehrenpräsidenten Mike Egger und Lukas Reimann gelegt. Mike Egger, der erst vor knapp einem Jahr in den Nationalrat nachrückte und sich immer noch im JSVP-Alter befindet, musste aufgrund eines drohenden Sitzverlustes der SVP um seinen Sitz bangen und war somit sehr dankbar um die Unterstützung der JSVP im Wahlkampf. Auch Lukas Reimann, der seit drei Legislaturen die Stimme der Jungen in Bern vertreten darf, war sich bewusst, dass seine Top-Platzierung vor vier Jahren keinen Ersatz für einen aktiven Wahlkampf in diesem Wahljahr sein darf.

An den Nationalratswahlen vom 20. Oktober 2019 zeigte sich dann, dass die aktive Politik, der fleissige Einsatz für die Schweiz und der intensive Wahlkampf unserer beiden Nationalräte von der Wählerschaft belohnt wurde. Unsere beiden Ehrenpräsidenten erzielten mit 51'584 (Lukas Reimann) und 44'107 Stimmen (Mike Egger) das beste- und zweitbeste Resultat aller Kandidierenden im Kanton St.Gallen. Auch dank dem Einsatz der Jungen SVP des Kantons St.Gallen, aber vor allem durch die aktive Politik der beiden Nationalräte setzte die St.Galler Bevölkerung somit ein klares Zeichen für eine starke junge Vertretung im Nationalrat.

Kontakt: Sascha Schmid, Präsident, 078 714 18 38, sascha.schmid@jsvp-sg.ch